

Fecha: 04-12-2024
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Noticia general
Título: Colegio Alonso de Ercilla de Valdivia logra destacado reconocimiento en ValdiCiencia 2024

Pág. : 3
Cm2: 299,3
VPE: \$ 260.421

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

Colegio Alonso de Ercilla de Valdivia logra destacado reconocimiento en ValdiCiencia 2024



Del 27 al 29 de noviembre, se llevó a cabo la sexta versión de la Feria Científica Tecnológica Escolar ValdiCiencia, organizada por la Universidad Austral de Chile (UACH). Este prestigioso encuentro reunió a 41 delegaciones provenientes de distintas regiones del país, desde Coquimbo hasta Aysén, promoviendo el talento y el compromiso con la educación científica y tecnológica.

En la categoría de Enseñanza Media, que contó con 28 proyectos, el **Colegio particular subvencionado gratuito, Alonso de Ercilla de Valdivia**, demostró su excelencia educativa al obtener el tercer lugar nacional con el proyecto "Impacto de los microplásticos en el crecimiento de plantas". Este trabajo fue desarrollado por la estudiante Javiera Currímilla y su profesora asesora, María Consuelo Silva.

El logro cobra aún más relevancia al considerar que el Colegio Alonso de Ercilla es una institución gratuita, capaz de destacar gracias al talento y esfuerzo de sus estudiantes y docentes. Este reconocimiento resalta el compromiso del colegio con una educación de calidad y equitativa, demostrando que la excelencia no depende de los recursos económicos, sino del compromiso y la dedicación con el aprendizaje.

Además, el equipo obtuvo la acreditación para representar a Chile en la Feria Científica CIENCAP, que se realizará en 2025 en Asunción, Paraguay.

